

# Kumenan



# Press

久米南町立久米南中学校  
校長室だより

No.39 2018.11.19

## 誕生寺支援学校交流会



11月8日(木)、1年生が誕生寺支援学校を訪れ、中学部の生徒43名との交流学习を行いました。誕生寺校地に到着した生徒たちは、開始式を行った後、4つのグループに分かれ、A部門の作業学習やB部門の美術の授業に参加させていただきました。

最初は緊張しているように見えた生徒たちですが、支援学校の先生方の助言をいただきながら一緒に活動するうちに、いつの間にか中学部の生徒たちとも打ち解けてそれぞれに良いコミュニケーションを取ることができたようです。生徒の感想(抜粋)を紹介します。



A部門 さをり織り班



A部門 手づくり班

話してみると、心が通じるものだなと思った。障害に対する考え方も変わったような気がする。

障害のある人たちと同じ空間で過ごしてみ、最初は緊張していたけど、緊張がほぐれてくると、楽しいと思ったり、おもしろいなと思った。初めて会うのに、ずっと前から友だちのように接してくれたりして、過ごしやすかった。



B部門 織り染め班



A部門 園芸班

足が不自由な人でも、障害があっても、みんな同じ人間だから、「障害がある＝普通の人とは違う」のではなくて、誰もが平等に暮らしていけるように、これから過ごしていきたい。また来年会うけれど、今回の交流会で思ったことを忘れずに、来年の交流会も参加したい。今回思ったことを、これからの自分の生活に生かしたい。

★★★★★ A cheerful greeting with a smile is connected to peace. ★★★★★

※ 自ら学び考える心豊かで活力ある生徒の育成 ※ 笑顔と意欲にあふれ活力ある学校づくり ※